

Alles rund ums Reittier

Tag der offenen Stalltür auf dem Pferdehof Silberberg

rita **Daaden**. Hoch über der Stadt am Silberberg liegt der gleichnamige Pferdehof mit einem herrlichen Ausblick. Diesen konnten am Sonntag viele Besucher genießen, die zum „Tag der offenen Stalltür“ auf den Hof gekommen waren. Die Eigentümer Hilmar und Claudia Bald sowie die große Hofgemeinschaft hatten zu diesem Termin rund um Ponys und Pferde eingeladen. Den ganzen Tag über herrschte ein stetes Kommen und Gehen.

Gleich zu Beginn der Veranstaltung stand für die kleinen Gäste Ponyreiten auf dem Reitplatz im Programm. Anschließend zeigten Emilie Krebs auf Pferd „Lucky“, Kira Marie Heidrich auf „Connor“ und Angelina Kyek auf „Sunny“ Zirkuslektionen. Dabei bewiesen die Halterinnen ihre enge Verbindung mit den Tieren und präsentierten Trainingseinheiten wie den „Spanischen Gruß“

oder das „Kompliment“ (Verbeugung). Den gesamten Nachmittag über gab es Vorführungen. Kinderschminken, Minibagger und Hufeisenbemalen waren weitere Angebote für die jüngeren Gäste.

Hilmar und Claudia Bald haben den Hof vor fünf Jahren übernommen. Beide sind Pferdeliebhaber, kommen beruflich aber aus ganz anderen Sparten. Als Quereinsteiger hat Hilmar Bald sich zum Pferdewirt ausbilden lassen und so haben die Eheleute ihr Hobby zum Beruf gemacht. Auf dem großen Gelände gibt es einen Stall für die Einsteller (Pferdepen-sion), derzeit sind 42 Tiere untergebracht. Mit ihren eigenen 31 Ponys und Pferden bieten die Balds geführtes Ponyreiten für Kinder, Kinderferien und Kindergeburtstage an. Mit zur Hofgemeinschaft gehört auch Cornelia Hübner, die dort die Reitschule betreibt.



Spannende Unterhaltung: Die aufgeführten Zirkuslektionen und Trainingseinheiten der Pferde sorgten für eine große Begeisterung beim Publikum.

Foto: rita